

**ÉDUCATION** ■ Radio Perrier émettra jusqu'à vendredi sur Bram'Fm

## Les lycéens parlent aux Tullistes

Pour la troisième année consécutive, la radio tulliste Bram'Fm confie son antenne aux lycéens d'Edmond-Perrier. Depuis hier et jusqu'à vendredi 18 heures.

Encadré par les animateurs de la station et Nicolas Juteau de l'Office central de la coopération à l'école (OCCE), les lycéens se relayent à l'antenne.

Hier matin, deux élèves de terminale, Lise et Paulin, ont évoqué en direct « le rôle méconnu des éco-délégués. » Lise précise que « l'an dernier, ils ont mis en place des affiches de prévention contre le gaspillage alimentaire et un boîtier à mégots de cigarette au niveau de l'entrée du lycée. »

### Un bon exercice

Dans la salle 113, deux lycéens, Jules et Matyas, rongent leur frein. Ils vont rapper en direct sous leur pseudo Darlingz Trema et Modis. Intercalés entre le journal de midi et une émission consacrée à l'Abibac, un examen uni-



**SALLE 113.** Les terminales Paulin et Lise ont parlé en direct des éco-délégués. PHOTO CYPRIEN ROME

que qui permet la délivrance simultanée du baccalauréat français et de son équivalent allemand.

Délocalisée dans une salle de classe, Radio Perrier occupe les créneaux horaires de 7 h 30 à 9 heures, 11 heures à 14 heures et celui de l'émission le Tea

time de 17 heures à 18 heures.

En 2018, Benjamin, alors en première, s'était pris au jeu. Bénévole à Bram'Fm, il tient depuis une « chronique humoristique et satirique » tous les mercredis pendant le Tea time. Le jeune homme souhaite

travailler dans « le journalisme, la télé ou la communication et tester la machine, la console cette année. » Pour Nicolas Juteau, « il est important que les lycéens fassent leur truc, que ça soit authentique et que ça puisse s'écouter. » ■